



**Objet: Lettre de remerciements pour l'obtention de la bourse de recherche clinique issue du Fonds de bourses santé durable**

Chers donateurs, chères donatrices,

Je vous écris pour vous remercier de m'avoir octroyé la généreuse bourse de recherche clinique issue du Fonds de bourses santé durable. Sachez que je suis non seulement honorée, mais également profondément reconnaissante d'être bénéficiaire de votre bourse.

Je suis actuellement résidente de quatrième année au programme d'Otorhinolaryngologie et Chirurgie Cervico-faciale de l'Université Laval et je complète une maîtrise en épidémiologie clinique dans le cadre du programme de clinicien-chercheur. Après cette maîtrise, je poursuivrai ma formation au doctorat en épidémiologie clinique afin d'obtenir des assises solides en recherche pour pouvoir ultimement pratiquer comme clinicienne-chercheuse.

L'obtention de la bourse de recherche clinique issue du Fonds de bourses santé durable représente pour moi un support significatif dans l'atteinte de mes objectifs. En effet, étant donnée mon double cursus avec le programme de clinicien-chercheur, j'ai la chance de présenter mes projets dans de nombreux congrès scientifiques. D'ailleurs je présenterai prochainement un de mes projets de recherche au congrès de l'American Head & Neck Society (AHNS 2021). Toutes ces opportunités s'accompagnent bien entendu d'un certain fardeau financier. Votre bourse allégera de façon significative les montants que je devrai défrayer et m'aidera à poursuivre cet ambitieux cursus.

Finalement, sachez que l'obtention de cette bourse est pour moi une importante source de motivation dans l'atteinte de mes objectifs professionnels futurs.

En vous remerciant pour l'obtention de cette distinction, veuillez agréer mes cordiales salutations.

Noémie Villemure-Poliquin, M.D.  
Maîtrise en épidémiologie-clinique  
Programme d'oto-rhino-laryngologie et chirurgie cervico-faciale